

La UNED inaugura un nuevo curso académico en Soria

S.Recio - jueves, 21 de noviembre de 2019

La Universidad Nacional de Educación a Distancia cuenta con 450 alumnos en nuestra provincia aunque aun no se han cerrado todas las matrículas



La UNED inaugura un nuevo curso académico en Soria

La UNED mantiene sus números de matriculaciones. La Universidad de Educación a Distancia cuenta ahora mismo en Soria con 450 alumnos a falta de algunos días para cerrar las matrículas. Son números que se han mostrado en la inauguración del curso académico a cargo de la Consejera de Educación, Rocío Lucas.



En este acto ha mencionado además que la Junta no está investigando las anomalías detectadas por la OCDE en el informe PISA, no tenemos en la comunidad autónoma ningún elemento de juicio ni ningún documento que permita detectar, analizar o supervisar lo que han hecho porque no tenemos conocimiento", asegura Rocío Lucas, "esto se lleva entre el Ministerio de Educación y la OCDE".